



AMLO y Norma Piña a la distancia pero diplomáticos

A la distancia, pero diplomáticos, el presidente Andrés Manuel López Obrador y la ministra Norma Piña se saludaron sonrientes durante la marcha de la lealtad.

Un día después de que el jefe del ejecutivo lanzará una declaración que consistió en que la ministra está en el cargo por él, ambos se reencontraron en el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, que esta vez partió desde avenida Juárez y culminó en el Zócalo de la Ciudad de México.

El presidente por su lado, en su vehículo junto a sus fieles funcionarios, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval y de Marina Rafael Ojeda.

Atrás del vehículo del jefe del ejecutivo, iba la ministra Norma Piña, junto a Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, militante del Partido Acción Nacional.

Previo a su llegada al Zócalo, niños y niñas corrían con emoción fuera de la catedral metropolitana, pues ansiosos de conocer al presidente Andrés Manuel López Obrador gritaban entre ellos.

Otro grupo de menores uniformados de distintas primarias públicas esperaban sentados en la sombra debajo de una carpa blanca.

En contraste, los representantes de los medios de comunicación aguardaban la llegada del primer mandatario bajo el rayo intenso de sol.

Mientras soldados, cadetes, niños, reporteros y camarógrafos esperaban al presidente López Obrador una bocina reproducía la historia del por qué se conmemora la Marcha de la Lealtad.

Al iniciar el evento, en Avenida Juárez, la transmisión de éste era reproducido en una pantalla del Zócalo, donde el eco predominaba.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 24 HORAS
EL DIARIO SIN LÍMITES

10/02/2023

LEGISLATIVO

El silencio predominó en la plancha del Zócalo de la Ciudad de México, previo a la llegada del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.24-horas.mx/2023/02/09/amlo-y-norma-pina-a-la-distancia-pero-diplomaticos/>